

Die Zweygart Fachhandelsgruppe mit Sitz in Gärtringen hat auch im Jahr 2014 keine Weihnachtsgeschenke an ihre Kunden verteilt und stattdessen 3 000 Euro an soziale Einrichtungen gespendet. Insgesamt sechs Hospize in der Nähe von Zweygart-Niederlassungen können sich über eine finanzielle Unterstützung freuen. Zum vierten Mal in Folge kann sich der ambulante Kinder- und Jugendhospizdienst im Landkreis über eine Spende von 500 Euro freuen. "Die ehrenamtliche Begleitung von Familien mit schwerst- und sterbenskranken Kindern oder Elternteilen ist ein wichtiges Gut in unserer Gesellschaft, das wir nicht als selbstverständlich ansehen dürfen." Unser Bild zeigt (von links) Sabine Ritter (stellvertretende Leiterin, Hospiz), Marc-Daniel Schraag (Geschäftsführer, Zweygart), Cornelia Gros (Leiterin, Hospiz), Tanja Dank (Öffentlichkeitsarbeit, Zweygart)

GB-Foto: ab